
SC Freiburg
Beitrag von „olymp69“ vom 7. Juni 2017, 13:01

RBL war ja wohl auch dran.
Da mussten die Zecken schon klotzen, um Philipp zu bekommen.
Guter Spieler, keine Frage. Aber 20 Mio ist schon krass...
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